

Jahresbericht 2023

In einem von Fachkräftemangel geprägten Umfeld ist es der Spitex Muttenz AG gelungen, mit diversen Massnahmen ihre Attraktivität als Arbeitgeberin zu steigern. Es konnten zahlreiche neue Mitarbeitende gewonnen werden um die Pflege, Betreuung und Hauswirtschaft mit der gewohnt guten Qualität zu erbringen. Freudig blicken wir auf ein gelungenes, spannendes und abwechslungsreiches Jahr mit gleich mehreren Anlässen des Fördervereins zurück.

Gestartet haben wir mit der Mitgliederversammlung am 9. Mai. Nach dem offiziellen Teil präsentierte das Leitungsteam lebendig und abwechslungsreich den Ablauf von einer Anmeldung bis zum 1. Einsatz. Musikalisch begleitete uns dieses Jahr das unterhaltsame und mitreissende Gitarrenduo Solune. Dazu wurden Leckereien aus dem Restaurant des Alters- und Pflegeheims Birsfelden, welches auch einen Mahlzeitendienst in der Gemeinde Muttenz anbietet, gereicht.

Kurz darauf folgten zwei Anlässe zum Thema «Hilfe für Pflegenden Angehörige», die zusammen mit der Fachstelle für Altersfragen entwickelt und organisiert wurden. Angehörige von Klientinnen und Klienten sind in der Spitex eine wichtige Ressource. Pflegenden und betreuenden Angehörigen übernehmen eine zentrale Rolle für das Wohlbefinden der Klientinnen und Klienten und unterstützen damit zusätzlich ein Verbleiben in den eigenen vier Wänden. Tagtäglich sind sie mit körperlichen und emotionalen Herausforderungen konfrontiert und müssen Entscheidungen treffen. Oft ist es ein Spagat zwischen dem Wunsch, zu helfen und der Sorge um den eigenen Lebensalltag. Am ersten Anlass am 23.05. wurden Alltags- und Notfallsituationen mit zwei Mitarbeiterinnen der Spitex Muttenz AG praktisch trainiert. Am 06.06. wurde dann von verschiedenen Referierenden über Entlastungsangebote und Selbststärkung informiert. Beide Anlässe konnten im hellen, einladenden Saal des Alters- und Pflegeheim Zum Park durchgeführt werden und wurden rege besucht.



Unvergesslich, mitten im Sommer, war am 22.06.23 der Grillplausch. Durch die wunderbar vielen Anmeldungen, wurden innert kürzester Zeit die ursprünglich geplanten Zelte, Sitzplätze, das Catering erweitert und die Helferinnen und Helfer ergänzt. Bei anfänglich strahlendem Sonnenschein wurden ca. 170 Mitglieder und Mitarbeitende mit Spezialitäten vom Jenzer und Getränken im 60 Meter langen Zelt (was fast die ganze Länge des Hauptgebäudes im Freidorf ist!) verwöhnt.

Stolz blicken wir auf das sehr erfolgreiche und bisher grösste Fest des Fördervereins zurück.



Gemeinsam mit der Fachstelle für Altersfragen waren wir auch dieses Jahr mit einem Stand am Muttener Dorfmarkt vertreten. Wir führten interessante Gespräche mit den Besucherinnen und Besuchern und informierten über die Angebote, Anlässe und die Spitex als Arbeitgeberin. Dazu konnte im Frühling ein Spitzbub genossen und im Herbst, spröden Lippen, mit einem geschenkten hochwertigen Pomaden, vorgebeugt werden.



Gerne haben wir die Spitex Muttenez AG auch dieses Jahr finanziell mit Beiträgen an Flyer, Werbemassnahmen, Workshops für das Leitungsteam, Weiterbildungskosten und weiterem unterstützt.

Zur Abwicklung der ordentlichen Geschäfte und um alles das möglich zu machen hat sich der Vorstand viermal getroffen.

Ich danke herzlich allen Mitarbeitenden der Spitex Muttenez AG. Sie leisten mit ihrem unermüdlichen und leidenschaftlichen Einsatz an 365 Tagen im Jahr einen unschätzbaren Beitrag zum Wohle der ganzen Bevölkerung von Muttenez - vielen Dank! Ebenso geht ein grosser Dank an die Mitglieder des Fördervereins für ihr Vertrauen und ihre Unterstützung.

Handwritten signature of Markus Dörig in blue ink.

Markus Dörig
Präsident des Fördervereins Spitex Muttenez